



安倍元内閣総理大臣の国葬儀に伴う市長コメントについて

安倍元内閣総理大臣の国葬儀に伴う市長コメントについては、次のとおりです。

本日、安倍元総理の国葬儀に合わせて、市役所と市民センターで、半旗を掲げさせていただきました。

また、職員が職員個々の判断により黙とうできるよう、庁内放送により、葬儀中の黙とう開始時間と終了時間を知らせました。

7月12日のご葬儀の際に申し上げましたことと同じ内容ですが、もう一度あらためて申し上げます。

安倍元総理には、平成30年7月豪雨災害の時、2度に亘って呉市に足を運んでいただきました。

被災地や避難所をお訪ねいただき、被災者の皆様から直接お話を聞いていただきました。

呉市長として、私も随行させていただきましたが、被災された方々に寄り添って、優しく声をかけておられました。

周りの方に丁寧な気遣いをされておられ、率直でお優しいご性格に感銘を受けました。

官邸からのプッシュ型の行き届いた支援に加え、呉市役所で、直接要望を聴いていただき、担当省庁に指示もしていただきました。

お陰で、多くの方々にお助けいただき、財政的にも災害に対応することができました。

安倍元総理には大変感謝しております。

あらためて、心から哀悼の意を表します。

令和4年9月27日

呉市長 新原芳明